URBANISME RAISONNÉ

Notre ville est belle, paysagée, fleurie, ne la bétonnons plus. Prenons un temps d'arrêt et de réflexion. Saint-Cyr doit conserver l'identité pavillonnaire de ses quartiers au travers d'un urbanisme raisonné. Nombreux sont les Saint-Cyriens qui m'interpellent sur les projets d'urbanisme envisagés pour les années à venir. Ces hommes et femmes sont attachés à l'ADN pavillonnaire de leur commune, sans être réfractaires à la politique nationale d'urbanisation actuelle préconisant la « reconstruction de la ville sur la ville ». Ils sont inquiets au regard des projets à venir. J'en cite pour mémoire quelques-uns : le quartier rue de la Menardière/rue des Épinettes, la troisième tranche de « central parc », « le cœur de ville 2 » et bien d'autres.

L'espace rendu par la destruction de l'école Honoré de Balzac doit être définitivement réhabilité en espace vert prolongeant le projet de réhabilitation du coteau de la mairie et gardant ainsi la perspective visuelle d'ouverture actuelle.

Thierry Davaut, pour la liste « En avant Saint-Cyr »